

INFORME DEL OBSERVADOR ELECTORAL

El día 1ro de julio del año en curso a las 7:30 am acudí hacer mi labor como observador electoral, lo primero que hice fue mostrarle mi acreditación al presidente de la casilla en las cuales me toco observar presencie la llegada de los integrantes de la mesa directiva de casilla los cuales mostraron su nombramiento, así como la llegada de los representantes de los partidos políticos acreditados ante la mesa directiva de casilla también ellos mostraron su nombramiento y portaban una calcomanía dependiendo el partido político al cual representaban.

Los escrutadores empezaron armar la mampara y las urnas a partir de las 8:00 a.m, el secretario conto las boletas y lleno la acta de la jornada electoral pasaron a firmar los integrantes de la mesa directiva de casilla como los representantes de cada partido político.

Posteriormente se dio inicio a la votación aproximadamente a las 8:20 a.m si ningún incidente, la gente acudió a emitir su voto y los integrantes de la mesa directiva de casilla los atendían amablemente, momento después me retire de esa casilla y acudí a otra sección a realizar mi labor me percate que a los ciudadanos que no estaban en la lista nominal aunque mostraron su credencial para votar no les permitían emitir su voto y les anotaban los datos de su credencial para votar en una hoja que decía relación de ciudadanos que no se les permitió votar, la cual llenaba el secretario de dicha casilla.

También observe que el presidente de la casilla era la persona que ponía el orden por ser la máxima autoridad y organizaba a los demás funcionarios en la tarea que les tocaba realizar ya que estaban trabajando en equipo.

Como yo no pertenecía a dichas secciones tuve que ir a donde me correspondía y así poder emitir mi voto me pude percatar que vino mucha gente que pedía votar pero no pertenecían a nuestro distrito electoral y que no había ninguna casilla especial aquí en mi municipio. Al regresar a la casilla presencie el cierre de la votación el cual fue pronunciado por el presidente al ya no haber ciudadanos formados para votar a las 6:00 p.m.

En ese momento el secretario comenzó con el llenado del cierre de la votación en su acta de la jornada y de inmediato comenzó a anular con dos líneas diagonales las boletas sobrantes. Mientras los escrutadores abrieron la urna de Presidente de la Republica comenzaron a clasificar votos validos para cada partido político, votos nulos, coalición y para candidatos no registrados, al contar todo y sin error empezó a llenar el cuadernillo de operaciones con la ayuda de los escrutadores y así lo

mismo lo hizo con la urna de Senadores y Diputados y todo lleno correctamente en su cuadernillo de operaciones para la votación de cada elección y bajo la organización del presidente.

Ningún representante de partido político presentaron incidente ni escritos de protesta. Ya teniendo todos los resultados el presidente con la ayuda de los escrutadores pegaron los resultados en donde estaba la casilla para que la observara la ciudadanía mientras, acto seguido el secretario junto con los escrutadores y el presidente empezaron a integrar la documentación en cada sobre y dejando por fuera el sobre rosa PREP con su documentación requerida y el sobre para las actas de escrutinio y computo que también iban por fuera en el paquete electoral.

Por último se lleno en el acta de la jornada electoral la clausura de casilla y a partir de esto los representantes solicitaron su copia correspondiente de la acta de la jornada electoral de les entrego al momento. Con esto se llena el paquete electoral y ya cerrado y llenado se realiza la firma de los funcionarios de casilla y los representantes de partido que así lo hubiesen deseado para la garantía del paquete y todo el material electoral que se lleva y el encargado de entregar el paquete electoral a la junta distrital con sede en Tepeapulco Hidalgo fue el presidente junto con la CAE a cargo de dichas casillas.

Arayasaid C. P.